

来週は卒業式

今週は久しぶりに積雪がありましたが、あっという間に溶けたことから春が近づいていることを感じます。県立高校入試が終わり、3年生にとっては最後の行事である卒業式が近づいてきました。3年間過ごしたこの校舎から巣立つ日まで残り5日となりました。本当に月日が過ぎるのは早いと感じます。

1年生にとって、中学校の卒業式は初めてです。これまでの数年は、感染症対策のために内容が変更されたり歌が歌えなかったりして、いつもとは違った卒業式でした。しかし、少しずつ以前の卒業式に戻ってきて、今年はほとんどコロナ禍以前の卒業式となります。大きな声でマスクなしで歌を歌うこともできますし、先輩をお見送りすることもできます。

前回の全体練習では、式歌や校歌の声の大きさが小さかったことが反省として挙げられました。そのため、今週は体育館で1年生だけで歌の練習を行いました。最初は本当に小さな声しか出ませんでした。練習を続けているうちに少しずつ声も出てきました。しかし、卒業式当日に感謝を伝えるにはまだまだ声量が足りません。声は「出そう」と思わなければ出ません。1年間の感謝を込めて、しっかりと式歌や校歌を歌えるように頑張りましょう。

今日の卒業式予行では、当日の進行通りに練習を行いました。いつ立つのか、いつ礼をするのか、いつ歌を歌うのかなど、当日の流れをしっかりと頭に入れて、慌てて行動することのないようにしましょう。

来週火曜日は卒業式の準備を行います。これは今までの片平中の先輩方が「卒業生のために」と思って一生懸命活動してきた伝統の行事でもあります。2年後、こんどは自分たちが後輩の準備で卒業していきます。こうやって伝統を伝えていきたいものです。

卒業式は水曜日です。それまでに先輩に伝えることは伝え、渡すもの（贈り物や部活動の記念品など）は前日の火曜日までに渡してください。当日はしっかりとした態度・服装で、気持ちを込めて式に参加したいと思います。素晴らしい式になるよう、全員で卒業式を作り、3年生を送り出しましょう。



実力テストの見直しを

3月5日の県立高校入試に合わせ、学校では実力テストが行われました。今年度最後のテストで、集中して取り組むことができたと思います。翌日のデイリーライフにも「頑張った」「疲れた」という記述が多く見られました。

今回の実力テストは1年生最後ということもあり、範囲はほぼ1年間の内容だったと思います。各教科のテストをやってみて、できなかったところは今年度の学習で不十分だった単元ということです。スタサプやワークなどを使い、3月中に復習をしておきましょう。

結果は3学期中に配付します。点数や答案をよく見て、復習に役立ててください。

少しずつ教室内の整理整頓を

残すところ、3学期の登校日もあと9日になりました。いよいよこの教室ともお別れの時が近づいてきました。1年間いろいろありましたね。

新入生に教室を気持ちよく使ってもらうために、これからの9日間でしっかりと清掃と整理整頓を行っていきましょう。来週は15日に愛校作業、18日に10分延長の清掃があります。教室の汚れをしっかりと落としてから引き継ぎましょう。自分のロッカーの中は使わなくなったものから持ち帰りをしてください。2年生でも使うものは22日に3階に移動させます。

終わりが見えてきました。気持ちよく1年間を終えられるように準備を進めていきましょう。